

Admiten en Rusia posible vacunación contra Covid-19 para otoño



Moscú, 2 jun (RHC) Rusia podría iniciar en otoño próximo una vacunación masiva contra el coronavirus SARS CoV-2, si se tiene éxito en las pruebas actuales de varios prototipos, declaró el viceprimer ministro Dmitri Chermishenko.

Los especialistas nos dicen que, en caso de un resultado positivo con los estudios en curso de la vacuna, está podría ser aplicada de forma masiva en otoño, aunque mientras llegue es necesario aprender a convivir con la Covid-19, opinó el funcionario.

El vicesjefe de Gobierno también admitió que para mediados de julio podrían reanudar su trabajo los teatros, museos y salas de cine, aunque con una distribución del público específica y con el cumplimiento de todas las medidas epidemiológicas exigidas, apuntó.

De su lado, Viktor Zuev, virólogo y jefe del departamento de Microbiología del Centro científico Gamedei, afirmó que la vacunación se iniciaría por los grupos más vulnerables de la población.

El ministerio de Salud confirmó, asimismo, que las lámparas de cuarzo antibacterianas, eliminan con mucha efectividad el SARS CoV-2, tanto las cerradas como las abiertas, aunque estas últimas son muy útiles para erradicar el nuevo virus en las superficies.

De su lado, el ministerio de Defensa acordó aportar voluntarios para las pruebas clínicas con prototipos de vacunas.

Asimismo, un centro de investigación de la Universidad Estatal de Moscú (MGU) termina los exámenes preclínicos de tres prototipos de vacunas contra la pandemia, destacó la televisión capitalina.

El preparado impediría la relación del SARS CoV-2 con las células epiteliales del cuerpo humano, lo que daría más tiempo para formar una adecuada respuesta de inmunidad, antes de la propagación del nuevo coronavirus en el cuerpo humano, señalan expertos de la MGU.

Rusia inició ayer el levantamiento por etapas de las medidas de confinamiento aplicadas desde marzo pasado para impedir la expansión del Covid-19, con la apertura de grandes comercios, lavanderías, talleres de reparación, parques y salones de venta de autos, entre otros centros.

Por ahora, este país acumula cinco mil 35 fallecidos entre 423 mil 741 casos positivos, de los cuales 186 mil 385 ya rebasaron la enfermedad. Más de 10 millones de pruebas de diagnóstico se realizaron desde marzo pasado en esta nación de poco más de 143 millones de habitantes. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/224459-admiten-en-rusia-posible-vacunacion-contra-covid-19-para-otono>



Radio Habana Cuba